



Familia Baquero

Mes de mayo, La Paz , Bolivia

Queridos pastores, hermanos y familia:

Quiero darles gracias por sus saludos, palabras de aliento y oraciones de fortaleza a través de todos los medios de comunicación, como todos saben mi mama partió a la presencia del señor el día 12 de mayo, gracias a Dios pude viajar a la argentina y estar con mis hermanos de sangre y pasar un tiempo con ellos, ahora ya estoy de vuelta en La Paz siguiendo junto a mi familia el trabajo que Dios nos mandó a hacer.

Hola soy Griselda les quiero contar que los días martes y jueves pudimos abrir la escuela bíblica en los cultos semanales, trabajamos con los niños enseñándoles distintas actividades promoviendo la palabra de Dios en la niñez.



Hola soy Maia: yo estoy ayudando a mi mama en la escolita, jugando con los niños y haciendo las actividades que ella nos da para hacer en las clases bíblicas.

Nahuel: Gracias a Dios estos mese puede participar de reuniones de pastores y visitar las iglesias donde pude hablar de la importancia de los pastores en la obra misionera al enviar y apoyar a los misioneros que salen de esta nación.



Y pudimos visitar a unas familia en el campo llevándole la palabra de Dios Y el mensaje de salvación gracias a Dios ellos aceptaron al señor como salvador de sus vidas.

Pedidos de oración: por mis hermanos de sangre que quedaron en argentina, por fortaleza y para que se acerquen más al señor_ por nuestra vida espiritual y nuestra economía



Gracias por no soltar la sogá!!!